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REPUBUQUE DU CAMEROUN
Paix-TravaiUPatric

REGIONDUNORD
^*********

DEPARTEMENTDE LA RENOUE

COMMUNE DE LAGDO

COMMISSION INTERNE DE PASSATION

DESMARCHES

¥

REPUBLIC OF CAMEROUN

Pcace- Work-Fatherland

NORTHREGION

BENUE DIVISION

LAGDO COUNCIL

INFERNAL COMMITTÈE
OF TENDERSBOARD

APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT

N° .OJS'../AONO/C/LDO/CIPM/2022 DUXiL[l££_2û22
POUR LE CONTROLE ET LA SURVEILLANCE DES RÉHABILITATION DE LA VOIRIE DE LAGDO

BITUMAGE DES TRONÇONS : (Tl) : CARREFOUR POISSON-BUREAU ENEO-CARREFOUR GRANDE MOSQUÉE-CARREFOUR
GENDARMERIE (1,13ICM) ET (T2) : CARREFOUR DOUANE- BOUTIQUE ELHADJ DJIBRINE-CARREFOUR PAPLO (3,890KM)
Y/COMPRIS BRETTELLE CARREFOUR HOPITAL-SOUS-PREFECTURE-INTER Tl (0,450kni), EN PROCEDURE D'URGENCE

FINANCEMENT : FEICOM/COMMUNE DE LAGDO Exercices 2022-2023 (première phase)

1. Objet de l'Appel d'Offres
Le Maire de la commune de LAGDO, Maître d'Ouvrage et Autorité Contractante, lance en procédure d'urgence un Appel d'Offres
pour le contrôle et la surveillance des travaux de réhabilitation de la voirie de Lagdo (Bitumage des tronçons : (Tl) : carrefour
poisson-bureau ENEO-carrefour grande Mosquée-carrefour Gendarmerie (l,I30km) et (T2) : carrefour douane- boutique
ElhadJ DJibrine-carrefour Paplo (3,890km) y/compris brettelle carrefour hôpital-Sous-Préfecture-inter Tl (0,450km).

2. Allotisscment

Les prestations, objet du présent Appel d'Offres sont en un (01) lot unique.

3- Consistance des Prestations

Ces prestations comprennent les opérations suivantes :
Mission 1 - EXE : Examen de la conformité au projet et visa des études d'exécution qui auront été faites par l'entreprise ;
Mission 2 — DET- OPC : direction de l'exécution des contrats de travaux, ordonnancement, pilotage et coordination des
chantiers,

Mission 3 - AOR : assistance lors des opérations de réception et pendant la période de garantie.

4. Participation et origine
La participation au présent Appel d'Offres est ouverte aux bureaux d'études techniques des travaux publics installées au Cameroun.

5. Financement

Les prestations objet du présent Appel d'Offres seront financées par le FEICOM/COMMUNE DE LAGDO Exercices 2022-2023
(Première phase).

6. Consultation du dossier d'Appel d'Offres
Le dossier d'Appel d'Offres peut être consulté au niveau de la commune de LAGDO.

7. Acquisition du dossier d'Appel d'Offres
Le Dossier d'Appel d'Offres peut être retiré dès publication du présent avis auprès du Secrétariat de la commune de LAGDO sui
présentation d'une quittance de versement d'une somme non remboursable au titre des frais de dossier de cent mille francs (100 000)
FCFA payable au guichet de la recette municipale de LAGDO.

8. Cautionnement Provisoire et Montant prévisionnel des Prestations
8.1 Cautionnement provisoire
Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, un cautionnement provisoire délivré par un établissement
bancaire de premier ordre ou compagnie d'assurances agréé par le Ministère en charge des Finances, dont le montant est fixé à Un
million cent quatre-vingt-dix-neuf mille francs (1 999 000) FCFA.

Sous peine de rejet, le cautionnement provisoire devra être impérativement produit en original datant d'au plus trois (03) mois.
Le cautionnement provisoire sera libéré au plus tard trente (30) jours après le délai de validité des offres pour les soumissionnaires
n'ayant pas été retenus. Pour le soumissionnaire attributaire du marché, le cautionnement provisoire sera libéré après constitution di
cautionnement définitif.

8.2 Le montant prévisionnel des Prestations



Le montant prévisionnel des Prestations est de quatre-vingt-dix-neuf millions neuf cent cinquante mille francs (99 950 000 )
FCFA.

9. Présentation des offres

Les documents constituant l'Offre seront répartis en trois volumes ci-après, placés sous simple enveloppe dont :
Volume 1 : Pièces administratives ;
Volume 2 : Offre Technique^ ^ ^

' Volume 3 : Offre Financière."* '

Toutes les pièces constitutives des offies (Volumesl, 2 et 3), seront placées dans une grande enveloppe extérieure scellée portant
uniquement la mention de l'Appel d'Offres en cause.
Les différentes pièces de chaque Offre seront numérotées dans l'ordre du DAO et séparées par des intercalaires de couleur identique.

10. Remise des offres.

Chaque offre, rédigée en français ou en anglais et en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées comme
tels, devra parvenir sous plis fermés, au secrétariat de la Commune de LAGDO, au p^s t^rd ^ 'h.O... Heures au plus
tard. Elle devra porter la mention : --IniV 'I

« AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT

NO AONO/C/LDO/CIPM/2022 DU_3_0_D£C_2022
POUR LE CONTROLE ET LA SURVEILLANCE DES réhabilitation de la voirie de Lagdo (Bitumage des tronçons : (Tl) :
carrefour poisson-bureau ENEO-carrefour grande Mosquée-carrefour Gendarmerie (1,130km) et (T2) : carrefour douane-
boutique Elhadj Djibrine-carrefour Paplo (3,890km) y/compris brettelle carrefour hôpital-Sous-Préfecture-inter Tl
(0,450km)

EN PROCEDURE D'URGENCE

FINANCEMENT : FEICOM/COMMUNE DE LAGDO (phase I), Exercices 2022-2023

11. Durée de validité des offres

La durée de validité des offres est de quatre-vingt-dix (90) jours à compter de la date limite fixée pour leur remise.

12. Ouverture des offres

Elle se fera en deux temps ainsi qu'il suit : ^ oivo

•  L'ouverture des pièces administratives et des offres techniques^ura lîeiPle f.r... à partir de Heures, heure
locale, par la Commission Interne de Passation des Marchés de la commune de LAGDO, sise à la commune de LAGDO,
siégeant dans la salle des Actes de la commune de LAGDO, en présence des soumissionnaires.

•  L'ouverture des offres financières sera faite au terme de l'analyse des offres techniques pour les soumissionnaires ayant
obtenu une note technique au moins égale à 80 points sur 100 (80/100).

Seuls les soumissionnaires ou leurs représentants dûment mandatés et ayant une parfaite connaissance du dossier peuvent assister à
cette séance d'ouverture.

13. Recevabilité des offres

Sous peine de rejet, les pièces administratives exigées doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par les
services émetteurs, selon le cas, suivant les indications du RPAO. Elles devront être datées d'au plus trois (03) mois à l'ouverture des
plis ou établies postérieurement à la date de publication de l'avis d'Appel d'Offres.

La soumission dûment timbrée et signée, selon le modèle contenu dans le dossier d'Appel d'Offres, fera ressortir les coûts en francs
CFA hors taxes et toutes taxes comprises.

14. Délai d'exécution

Le délai maximum d'exécution des prestations est fixé à douze (12) mois.

15. Evaluation des offres

Les offres seront évaluées sur la base des critères ci-après :
15.1. Critères Eliminatoires

a) Absence de la caution de soumission ou production d'une caution de soumission n'ayant aucun rapport avec la consultation
concernée à l'ouverture ;

b) Absence d'une pièce du dossier administratif 48 heures après la séance d'ouverture ou 48 heures après la saisine du
président de la CIPM par la sous-commission suite au constat de non-conformité;

c) Fausse déclaration ou pièce falsifiée ;

d) Offre technique incomplète pour absence :

dl) de l'Attestation de visite de site signé sur l'honneur par le soumissionnaire;



d2) Chef de mission, Ingénieur du Génie Civil inscrit à l'ONIGC, ayant minimum BAC+3 et sept années d'expérience, et
ayant été Chef de mission de contrôle dans au moins deux (02) projets de voirie ;

c3) de déclaration sur l'honneur de non abandon de marchés au cours des trois (03) dernières années ;

e) N'avoir pas réalisé les prestations au cours des trois (03) dernières années de contrôle et de surveillance de projet
d'entretien ou de réhabilitation de voirie urbaine revêtue d'un montant minimum de cinquante raillions (50 000 000) francs
CFA ;

f) Non ju^fieation de la possession en p^priété ou mise à disposition d5 matériel minimum suivant : ̂  >
02 dames PROCTOR

10 cônes d'Abrams

01 presse à béton
02 thermomètres à enrobés

01 densitomètre à membrane

01 viscosimètre à membrane

04 moules CBR avec accessoires

01 appareil de Cassagrande avec accessoires
01 station complète TC1200 avec trépieds
01 niveau WILD avec trépieds
01 Théodolite WILD T2 avec trépieds
01 Distance mètre DISTOMAT 2000

g) Omission dans l'offre d'un prix unitaire quantifié ;

h) Omission du sous-détail d'un prix quantifié ;

i) N'avoir pas satisfait à au moins 24 critères essentieIs/30 conformément à la grille de notation qui se trouve dans le
RPAO ;

15.2. Critères essentiels

L'offre technique sera évaluée suivant la grille de notation suivante :
A - Présentation 01 critère

B - Références 03 critères

C - Personnel d'encadrement 11 critères

D - Méthodologie 04 critères
E - Matériel 10 critères

F- Surface financière 01 critère

Les détails de ces critères essentiels sont précisés par le Règlement Particulier de l'Appel d'Offres (RPAO) et repris dans la grille
d'évaluation. En cas de conflit entre l'Avis d'Appel d'Offres, la grille d'évaluation et le RPAO, seul ce dernier doit être pris en
considération.

16. Attribution

Le Maître d'Ouvrage attribuera le Marché au Soumissionnaire dont l'offre a été reconnue conforme pour l'essentiel au Dossier
d'Appel d'Offres et qui dispose des capacités techniques et financières requises pour exécuter le Marché de façon satisfaisante et dont
l'offre a été évaluée la mieux-disante en incluant le cas échéant les rabais proposés.
17. Renseignements complémentaires
17.1. Les renseignements complémentaires d'ordre technique peuvent être obtenus auprès du service des marchés de la commune de
LAGDO ou auprès de la Délégation Départementale de l'Habitat et du Développement Urbain de la Bénoué sise au camp Sic Roumdé
Adjia à Garoua.
17.2. Pour tout acte de corruption, bien vouloir appeler ou envoyer un SMS au MINMAP aux numéros suivants : 673 20 57 25 / 699
37 07 48.

18. Additif à l'Appel d'Offres
Le Maitre d'Ouvrage se réserve le droit, en cas de nécessité, d'apporter toute autre modification ultérieure utile au présent Appel

Le Maire,

Ampliations :

- DDMAP/Bénoué /V

- ARMP

- PREFECTURE/BENOUE

- DD/MINHDU/BENOUE

-AFFICHAGE \U\S, f IW } Û



REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix- Travail-Patrie

REGION DUNORD

DEPARTEMENTDE LA RENOUE

COMMUNE DE LAGDO

COMMISSIONINTERNE DE PASSATION

DES MARCHES

REPUBUC OF CAMEROON

Peacc-Work-Fatherland

NORTHREGÎON

BENUEDIVISION

LAGDOCOUNCIL

INTERNAL COMMITTEE

OF TENDERS BOARD

OPEN NATIONAL CALL FOR TENDERS N° .ù\£j AONO/C/LDO/CIFM/2022 OF^ D PEÇ 21)22
FOR THE CONTROL AND SURVEILLANCE OF REHABILITATION WORKS ON THE LAGDO HIGHWAY (TRACKS/ROAD STRETCHES
TARRED WORKS: (Tl) CARREFOUR: POISSON-BUREAU ENEO-CARREFOUR GRANDE MOSQUÉE-CARREFOUR GENDARMERIE
(1,130km), (T2): CARREFOUR DOUANE- BOUTIQUE ELHADJ DJIBRINE-CARREFOUR PAPLO (3,890km)), AND CARREFOUR

HOPITAL-SOUS-PREFECTURE-INTERTl (0.450km). IN EMERGENCY PROCEDURE

FINANCING: FEICOM/COMMUNE, 2022-2023 fmancial years (First Phase)

1. Subject of the bid invitation

The Mayor of LAGDO Council, project owner and contracting authority, hereby issues in emergency procédure an open national
invitation to tender for the control and surveillance of rehabilitation works on the LAGDO highway (TRACKS/ROAD STRETCHES
TARRED WORKS: (TI) CARREFOUR: POISSON-BUREAU ENEO-CARREFOUR GRANDE MOSQUÉE-CARREFOUR GENDARMERIE
(1,130km), (T2): CARREFOUR DOUANE- BOUTIQUE ELHADJ DJIBRINE-CARREFOUR PAPLO (3,890km), AND CARREFOUR

HOPITAL-SOUS-PREFECTURE-INTERTI (0,450km). IN EMERGENCY PROCEDURE

2. Allotroent

Works under this bid invitation are divided into one (CI) lot.
3. Consistency of Services

These services include the following opérations:
Mission 1 - EXE: Examination of the conformity to the project and visa of the studies of exécution which will have been

made by the company;
Mission 2 - DET- OPC: management of the exécution of works contracts, scheduling, management and coordination of

construction sites,
Mission 3 - AOR: assistance during réception opérations and during the warranty period.

4. Participation and origin

Participation in this Invitation to Tender is open to technical studies offices of public works located in Cameroon.

5. Financing

The services that are the subject of this Invitation to Tender will be financed by the FEICOM /COMMUNE DE LAGDO, 2022-
2023 financial years (First phase).

6. Consultation of the Tender dossier

The Tender dossier can be consulted at the level of the municipality of LAGDO.

7. Acquisition of the tender documents
The Tender File may be withdrawn upon publication of this notice to the Secrétariat of the municipality of LAGDO upon
présentation of a receipt for payment of a non-retundable amount for the costs of the file of one hundred thousand francs
(100,000) FCFA payable atthe municipal revenue counter of LAGDO.
8. Provisional guarantee

Eaclî bidder shall enclose in their administrative documents a provisional guarantee issued by a first class banking institution
approved by the Minister in charge of Finance. The amount of the guarantee shall be as follows:

N° oflot
Provisional

guarantee
Estimated costs

1 1 999 000 F CFA 99 950 000 F CFA



Under pain of rejection, the provisional guarantee shall be obligatorily produced in its original dated net more than 3 (lliree)
months.

For unsuccessfiil bidders, the provisional guarantee shall be released wlthin 30 days after publication of bid évaluation results.
For the successful bidder, the provisional guarantee shall be released only after constitution of the définitive guarantee.

9. Présentation of blds
^  H 4 ^ .

Bids%ha'll be presented in the followmg' three volumes, in an envelôpe as such: ^
-Volume 1: administrative documents;
-Volume 2: Technical bids;
-Volume 3: Financial bids.

Ail components of the Bids (volumes 1, 2 and 3) shall be in a large sealed envelope labeled only with the name of the Bid in
question.

The Différent documents of each Bid shall be numbered following the bidding document order and separated with identical color
dividers.

10. Submission of Bids

Each bid, drafted in English or French in 7 (seven) copies, thatJs, 1 (one) original and 6 (six) copies labelled as such, shall be
forwarded to LAGDO Ist counci^no^at^^i|^n 2022 at'^m, local time. Bids shall be deposited and labelled as follows:
OPEN NATIONAL CALL FOR TENDERS N° .Û.(5../ AONO/C/LDO/CIPM/2022 gEfl nFC. 2022 ,

FOR THE CONTROL AND SURVEILLANCE OF REHABILITATION WORKS ON THE HIGHWAY OF LAGDO (TRACKS/ROAD
STRETCHES TARRED WORKS: (Tl) CARREFOUR: POISSON-BUREAU ENEO-CARREFOUR GRANDE MOSQUÉE-CARREFOUR
GENDARMERIE (l,I30km), (T2): CARREFOUR DOUANE- BOUTIQUE ELHADJ DJIBRINE-CARREFOUR PAPLO (3,890km), AND

CARREFOUR HOPITAL-SOUS-PREFECTURE-INTER TI (0,450Ian) IN EMERGENCY PROCEDURE
FINANCING: FINANCING: PIB MINE?AT, 2022-2023 fmancial years (First Phase)

TO BE OPENED ONLY DURING THE EVALUATION SESSION".

11. Duration of tender validity
The bids shall be valid for 90 (ninety days) with effect from their submission deadline.

12. Opening of bids n n JAU 2023 f\ \
The opening of bids shall be done in a single phase; it shall take place'on ....'. : 2022 as from , local

time, by the Internai Tenders Board of the LAGDO council service.
Only bidders or their duly authorised and well informed représentatives shall attend this session.

13. Bid admissibility

Under pain of rejection, the administrative documents required shall be produced in their originals or true copies certified by the
issuing services, in accordance with the provisions of the Spécial Tender Régulations. The documents shall be dated at most 3 (three)
months or must have been established after the date of publication of this bid invitation.
The duly signed and stamped bid in accordance with the specimen contained in the bidding package, shall state costs in XAF
inclusive and exclusive of taxes.

14. Execution deadline

The maximum deadline for the exécution of the works shall be 12 (twelves) months.

15. 15. Evaluation of tenders

Offers will be evaluated on the basis of the following crîteria:

15.1. Elimination Crîteria

a) Absence of the bid deposit at the opening or of a non-compliant administrative document 48 hours after the opening session;
b) Falsified document or false déclaration;
g) Incomplète technical offer for absence:
cl) the site visit certificate signed on honor by the tenderer;
c2) Head of mission, Civil Engineer registered with the ONIGC, having minimum BAC + 3 and ten years of experience, and having
been Head of mission of control in at least two (02) road projects;
c3) déclaration on the honor of non-abandonment of markets during the last three (03) years;
d) Not having carried out during the last three (03) years a project for the maintenance or rehabilitation of urban roads covered with a
minimum amount of fifty million (50,000,000) CFA francs;
e) No justification for o\vning or making available the following minimum equipment:
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- 02 ladies PROCTOR

- 10 Abrams cônes

- 01 concrète press
- 02 coated thermometers

- 01 membrane densitometer

- 01 membrane viscometer

- 04 CBR molds with ̂ cessorles ^
- 01 Cassagrande device with accessories '
- 01 complété station TC1200 with tripods
- 01 WILD level with tripods
- 01 Théodolite WILD "H with tripods
- 01 Distance meter DISTOMAT 2000

f) Omission in the ofTer of a quantified unit price;
g) Omission of the sub-detail of a quantified price;
h) Not having met at least 21 essential criteria / 30 in accordance with the scoring grid found in the RPAO;

15.2. Essential criteria

The technical offer will be evaluated according to the following rating grid:
A - Présentation 01 criterion

B - Référencés 03 criteria

C - Management staff 11 criteria
. D - Methodology 04 criteria
E - Material 10 criteria

F- Financial area 01 criterion

Détails of these essential criteria are specified in the assessment grid attaclied to the Spécial Tender Régulations. In the event of a
conflict between the Tender Notice, the évaluation grid and the RPAO, only the latter must be taken into considération.

16. Attribution

The Contracting Authority will award the Contract to the Tenderer whose offer has been recognized as substantially complying
with the Tender Documents and who has the technical and financial capacity required to perform the Contract satisfactorily and
whose offer has been evaluated as the best bid including if applicable the proposed discounts.

17. Additional information

17.1. Additional technical information can be obtained from the Market service ofthe municipality of LAGDO.

17.2. For any act of corruption, please call or send an SMS to MINMAP at the following numbers: 673 20 57 25/699 37 07 48.

18. Addendum to the Invitation to Tender

The Contracting Authority reserves the right, if necessary, to make any other later usefiil modification to this Invitation to Tender.

LAGDO,3nO..D.EC...202222
The Mayor

Copies :

- DDMAP/Bénoué

-ARM?

- PRECTURE/BENOUE

- DD/MINHUD/BENOUE

- POSTING
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